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幼少期からよくケガをしていて、そのたびにお医者さんにお世話になっていたというの

が理由の一つです。もう一つの理由が、父が医師をしているのでその姿を見て少しずつ

惹かれていった、というのが理由になります。 

  

 

 卒業後は救急が強いところに行こうと考えていました。病院を調べていると馬場記念

病院さんが脳外科と整形外科と救急が強いというので選ばせて頂きました。 

 

 

机の上の勉強と実臨床はもちろん違うので、いろいろ戸惑う場面もあったんですけど、

上の先生方に支えてもらいながら少しずつ臨床と勉強の差を埋めていったかなという

感じです。熱い先生が多いので、ちょっとさぼりがちな面があるんですけど、先生たち

のおかげでしっかり育んで勉強できたかなと思います。 

 

 

僕は二年目でちょうどコロナというところで、コロナ禍で大変な時期ではありますけ

ど馬場記念病院に来てくれたらたくさん症例を積めますし、勉強になると思います。仕

事も充実していますけど、馬場記念病院は私生活も充実しているので一緒にぜひ働きま

しょう。 


